



El cofundador de Apple, Steve Wozniak, conocido en el medio como Woz después de ver las noticias sobre el nuevo iPad Air ha señalado que no está interesado en estos nuevos productos de Apple.

Wozniak suele ser crítico con la compañía que fundó pero en este caso se trata de una preferencia muy personal. Durante su presentación en la Apps World en Londres confesó que no había podido ver la keynote de Apple debido a que se encontraba volando a Reino Unido.

Al llegar se puso al día con las noticias sobre el iPad Air y el iPad mini de retina y decidió que no necesitaba.

«Estoy siempre al corriente con el mundo de los gadget pero esta en un avión y me perdí la keynote. Cuando finalmente pude mirar los dispositivos, los iPads no cumplieron con mis necesidades», dijo en la Apps World, reseña Techradar.

El iPad Air es más fino y ligero que su predecesor. Tiene un procesador más rápido, el A7 que lo hace ocho veces más rápido que el iPad 4. También posee un procesador sólo para el movimiento el M7.

Sin embargo, estas características no sorprendieron a Woz. «Sí, el más fino, pero yo quería más almacenamiento. No tengo banda ancha en casa, y uno no puede obtener buenas conexiones en los hoteles, es por esto que llevo toda mi información personal en el iPad. Así que esperaba que Apple presentase un iPad de 256GB», expresó Wozniak.

«Esperaba más almacenamiento para poder poner todos mis episodios de Big Bang Theory en el iPad. Le envié un mail a mi esposa y le dije que no, que no quiero uno de esos iPad», dijo.



Steve Wozniak criticó negativamente las iPad Air

El iPad Air y el mini tiene un máximo de 128 GB, que ya es bastante memoria pero para personas exigentes como Wozniak esto no es suficiente.

Fuente: ABC